



EXCMO. AYUNTAMIENTO
DE
RINCÓN DE LA VICTORIA
(MÁLAGA)

mssl/macm

**ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA
DEL AYUNTAMIENTO PLENO
CELEBRADA EL DÍA 10 DE FEBRERO DE 2017**

En Rincón de la Victoria, siendo las nueve horas y cincuenta y cuatro minutos del día diez de febrero de dos mil diecisiete, previa convocatoria al efecto, se reunieron en el Salón de Sesiones de esta Casa Consistorial, bajo la Presidencia de la Sra. Alcaldesa, Doña María Encarnación Anaya Jiménez, y con la asistencia del Secretario General que suscribe, y los señores que integran el Pleno de esta Corporación Municipal que a continuación se relacionan, al objeto de celebrar sesión pública extraordinaria, en primera convocatoria, para lo cual han sido debidamente convocados:

SEÑORES ASISTENTES

PARTIDO POPULAR (P.P.)

Don Antonio Manuel Rando Ortiz
Don Antonio Fernández Escobedo
Doña Josefa Carnero Pérez
Don Antonio José Martín Moreno
Don Sergio Antonio Díaz Verdejo

PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL (P.S.O.E.)

Doña María Encarnación Anaya Jiménez
Don Antonio Sánchez Fernández
Doña Yolanda Florido Maldonado
Don Javier López Delgado

CIUDADANOS-PARTIDO DE LA CIUDADANÍA (C's)

Doña Elena Aguilar Brañas
Don Oscar Campos Canillas

AHORA RINCON (ARINCON)

Don Antonio Miguel Moreno Laguna
Don Ezequiel Carnero Pérez

IZQUIERDA UNIDA LOS VERDES-CONVOCATORIA POR ANDALUCIA – RINCÓN DE LA VICTORIA PARA LA GENTE (IULV-CA-PARA LA GENTE)

Don Pedro Fernández Ibar

PARTIDO ANDALUCISTA (PA)

Don José María Gómez Muñoz
Don José Luís Pérez García

CONCEJAL NO ADSCRITO (CNA)

Don Antonio Pérez González

AUSENCIAS SIN JUSTIFICADAS

Don José Francisco Salado Escaño (PP)
Doña María del Pilar Delgado Escalante (PP)
Doña Alina de los Dolores Caravaca Chaves (IU.LV-CA para la Gente)



EXCMO. AYUNTAMIENTO
DE
RINCÓN DE LA VICTORIA
(MÁLAGA)

SR. INTERVENTOR GENERAL,
Don Gaspar F. Bokesa Boricó

SR. SECRETARIO GENERAL
Don Miguel Berbel García

FUERON TRATADOS LOS SIGUIENTE ASUNTOS:

Asunto Único.- Toma de posesión de Don Oscar Cipriano Carrascosa Fontalba, Concejal del Partido Ahora Rincón.

Declarada abierta la Sesión por la Sra. Presidenta, por el Pleno se procedió a conocer y debatir los siguientes asuntos del Orden del Día:

ASUNTO ÚNICO.- TOMA DE POSESIÓN DE DON OSCAR CIPRIANO CARRASCOSA FONTALBA, CONCEJAL DEL PARTIDO AHORA RINCÓN.

Se ha comprobado credencial expresiva expedida por la Junta Electoral de Zona designando Concejal de este Ayuntamiento a Don Óscar Cipriano Carrascosa Fontalba, en sustitución, por renuncia, de Doña Sonia Jiménez Baeza, así como que ha presentado la declaración de intereses patrimoniales y de actividades y posibles causas de incompatibilidad, por lo que no existe obstáculo legal alguno que impida la toma de posesión conforme a lo establecido en el artículo 108.8 de la LOREG, al haberse cumplido los requisitos exigidos legalmente.

Acto seguido, se procede al acto de juramento, previo a la toma de posesión mediante la fórmula establecida en el decreto 707/79, bajo la siguiente fórmula:

“Prometo por mi conciencia y honor cumplir fielmente las obligaciones del cargo de Concejal con lealtad al Rey, y de guardar y hacer guardar la Constitución, como norma fundamental del Estado.”

Sr. Secretario. Comenta que tras la dimisión de D^a Sonia Jiménez, se ha solicitado el nombramiento del siguiente en la lista de ARincón, expidiendo la Junta Electoral Central la credencial correspondiente, que dice lo siguiente:

“Credencial del concejal Don Carlos Granados Pérez, Presidente de la Junta Electoral Central, expide la presente credencial expresiva de que ha sido designado Concejal del Ayuntamiento de Rincón de la Victoria, Málaga, Don Oscar Cipriano Carrascosa Fontalba, por estar incluido en la lista de candidatos presentada por Ahora Rincón a las elecciones locales de 24 de mayo de 2015 en nuestra institución, por renuncia de Doña Sonia Jiménez Baeza. A los efectos de su presentación, en el Ayuntamiento de Rincón de la Victoria, expido la presente en Madrid a 3 de febrero de 2017.”

Ha presentado la declaración de bienes, la declaración de incompatibilidades, por lo tanto no existe obstáculo para que pueda tomar posesión del cargo mediante la promesa de la misma.



EXCMO. AYUNTAMIENTO
DE
RINCÓN DE LA VICTORIA
(MÁLAGA)

Don Oscar Cipriano Carrascosa Fontalba de ARincón. Lee la promesa:

“Prometo, por mi conciencia y honor, cumplir fielmente las obligaciones del cargo de Concejal con lealtad al Rey y de guardar y hacer guardar la Constitución como norma fundamental del Estado.”

Don Óscar Cipriano Carrascosa Fontalba, toma posesión en el cargo de Concejal de la Corporación Municipal.

Posteriormente, continúa saludando a los compañeros de Corporación y a los vecinos de Rincón de la Victoria.

Comenta que está sustituyendo a su compañera y amiga Sonia Jiménez, que se ha visto obligada a renunciar a su trabajo en el Ayuntamiento por motivos de salud. Quisiera dedicar sus primeras palabras para agradecerle, de corazón, el camino abierto y desearle una pronta recuperación.

Como tanta gente de su generación, no recuerda haber confiando nunca en los políticos. Cuando comenzó a interesarse por la política, en España gobernaba un partido investigado por financiación ilegal y por terrorismo de Estado, que fue relevado por otro cuyo principal hito, al menos para él, fue el de apoyar abiertamente una guerra ilegal en Irak. Una guerra que duró casi una década y que causó centenares de miles de muertos. Por cierto, nunca aparecieron las famosas armas de destrucción masiva que el entonces Presidente del Gobierno aseguraba que existían. Puertas giratorias, cajas B, corrupción generalizada. Motivos para desconfiar de aquellos que gestionan lo público le sobran a todos, por desgracia.

No se va a extender hablando de corrupción, ni de quienes han gobernado durante décadas de espaldas a su pueblo. Prefiere hablar de cambio y de ilusión de un país que, por fin, parece que ha despertado y ya no se resigna a que se siga repartiendo el poder a aquellos que han demostrado que el interés que realmente les mueve es el suyo propio.

El 15 de mayo de 2011, lo que parecía una propuesta más, se convirtió en un movimiento que desbordó al país, extendiéndose como la pólvora. La acampada de cerca de un mes en la Puerta del Sol marcó un antes y un después. Y hace ahora 3 años arrancaba un proyecto político heredero de aquella movilización.

PODEMOS nunca quiso arrogarse el 15M pero cree que hoy nadie puede poner en duda que sin el 15M él no estaría hablando.

Se dirige a sus vecinos y vecinas para decirles que está a su servicio para lo que necesiten, al igual que sus compañeros, para trabajar con honestidad por y para el pueblo. Y para decirles que en Ahora Rincón van a continuar dando el callo para velar por sus intereses y que, para ellos, es más importante evitar que varios miles de euros se puedan emplear para alimentar una red clientelar, que manteniéndose en el gobierno del municipio o incluso de conseguir que nuestro candidato se convierta en el próximo candidato de Rincón de la Victoria.

Lo que quieren es cambiar la forma de hacer política, no hacer la vista gorda y dejar pasar los meses disfrutando de una posición privilegiada. Mientras otros hablan y prometen, ellos vienen a actuar, pase lo que pase y cueste lo que cueste. Para eso les votaron.



EXCMO. AYUNTAMIENTO
DE
RINCÓN DE LA VICTORIA
(MÁLAGA)

Quiere dar las gracias a sus compañeros y compañeras de Ahora Rincón y de Podemos Rincón de la Victoria por el gran trabajo llevado a cabo desde las primeras asambleas. Los comienzos, como en todo, fueron duros. Gracias a los que siguen y gracias a los que, por unas u otras razones, decidieron no continuar.

Dedica también unas palabras a su familia, a su madre y a su padre por haberle servido de guía desde que aterrizó en este loco mundo y a su hermana por estar siempre ahí, a pesar de la distancia. Presente hoy en el pleno ya que ha venido en autobús por la noche.

También se dirige a sus hijas Alba y Paula para pedirles que les ayuden en su nueva etapa, porque tendrá un montón de trabajo; también cuando esté en casa, donde necesitará ayudantes.

Además da las gracias a los vecinos que apoyaron a ARincón del que depositaron su confianza en dicho proyecto para Rincón de la Victoria en las elecciones de 2015. Hace también un llamamiento a los que no lo hicieron por miedo a que las cosas empeorasen con ellos, gracias a una campaña mediática de desprestigio permanente.

Espera que el trabajo y no las palabras les hagan cambiar de parecer. Ni apoyan a ETA, ni son bolivarianos, ni quieren terminar con la Semana Santa o la Navidad. Sólo son gente normal y corriente que ha dado un paso adelante en vista de que los que se suponen son los profesionales en gestionar los recursos públicos se han preocupado más de ellos y de su gente que del interés del conjunto de la ciudadanía.

Para terminar pasa a leer un pequeño fragmento del libro "Indignaos" de [Stéphane Gesell](#), héroe de la resistencia francesa durante la Segunda Guerra Mundial y que como diplomático participó en la declaración universal de los Derechos Humanos. Se refiere al pequeño ensayo, publicado en el otoño de 2010, que tanto influyó en el estallido, meses después del movimiento de los indignados, el 15M.

“¡El motivo principal en la Resistencia era la indignación!

Nosotros, veteranos de los movimientos de resistencia y de las fuerzas de combatientes de la Francia Libre, llamamos a las jóvenes generación a vivir y transmitir la herencia de la Resistencia y sus ideales. Nosotros les decimos: Tomad el relevo, ¡Indignaos!

Los responsables políticos, económicos e intelectuales y el conjunto de la sociedad no deben renunciar, ni dejarse impresionar por la actual dictadura de los mercados financieros que amenazan la paz y la democracia.”

Hoy aquí seguimos en lucha por la paz y democracia, ¡Sí se puede!

Don Antonio Pérez González, CNA. Le da la bienvenida y le ofrece su apoyo a nivel personal para lo que necesite. Sabe que le faltará algo de tiempo para alcanzar el rodaje y poco a poco seguro que se va poniendo al día. Toma su palabra y espera que con su aporte personal vaya solucionando las propuestas y necesidades que tiene Rincón de la Victoria, independientemente de los principios que puede tener la fuerza política que representan, que se solucionan básicamente con voluntad política. Hablando él cree que se llegaría a un acuerdo entre todos y por consenso hay bastantes cosas por hacer.

Don José María Gómez Muñoz del PA. Le da la bienvenida a Oscar. Según las palabras de éste, que ha dicho que viene a trabajar por los ciudadanos de Rincón de la



EXCMO. AYUNTAMIENTO
DE
RINCÓN DE LA VICTORIA
(MÁLAGA)

Victoria, espera que sea así. Todos los concejales cuando son elegidos democráticamente por el pueblo hacen el juramento y prometen, luego después cambian todos. Espera que las palabras que ha dicho según su ideología las respete y sea transparente, tal y como ellos dicen.

Espera que su trabajo durante los dos años y medio que quedan sea tan democrático y transparente como ha dicho. En el Ayuntamiento siempre se dicen las verdades, el Sr. Carrascosa ha dicho las suyas y él las respeta. Espera que sea un componente de ARincón que no sea igual que otro que está ahí que juega al despiste, a la difamación y a las presuntas calumnias.

No quiere empañar su bienvenida, pero le comenta que, con respecto a la Guerra, su familia seguramente también corría paralelamente a la de Oscar. Pero hay que decir que en política muchas veces para aprender del futuro hay que mirar hacia el pasado, aunque en ocasiones miran demasiado y entonces no ven el futuro. El futuro de Oscar no es más que venir a velar y trabajar por los ciudadanos del Municipio. Espera que sea así, ya que en el Ayuntamiento está el equipo de gobierno y la oposición para fiscalizar. Por lo tanto él le dice como Antonio Pérez, y es que tiene su mano para trabajar por y para el pueblo, y no para lo contrario, ni para la discrepancia, ni para hablar siempre de las discusiones de la Guerra Civil, ya que nadie se traslada a la guerra de los romanos, ni los cartagineses.

A partir de hoy parten de cero, al menos con él quiere hacerlo. Le desea lo mejor en las delegaciones que les atribuyan y que tenga suerte, ya que de lo contrario lo tendrá a él desde la oposición.

Doña Elena Aguilar Brañas de C's. Le da la bienvenida y enhorabuena a Oscar, y espera que demuestre ese servicio al ciudadano, que sabe que puede darlo porque lo conoce. Además se ofrece para lo que necesite como grupo municipal, al igual que ya le han dicho otros.

Don Antonio Manuel Rando Ortiz del PP. Da la bienvenida a Oscar Carrascosa al pleno. Continúa diciendo que hay pocas cosas en la vida de un político que dé más orgullo que representar a su pueblo, que aunque no sea donde nació es donde estás.

Le asegura que tendrá muchos momentos malos, pero los pocos buenos van a merecer la pena y van a compensar las tardes y noches sin dormir que seguro pasará.

Le da el consejo siguiente: "Si construyes te irá bien a ti y al Municipio de Rincón de la Victoria. Si lo que buscas es destruir quizás el beneficio sea a corto plazo, pero te aseguro que al final los ciudadanos te lo van a cobrar, y les irá mal a todos."

A diferencia de lo que ha dicho su compañero de IU, Pedro Fernández Ibar, tendrás el aplauso del PP cuando lo haga bien, sin embargo también le tiene que decir que si no lo hace bien tendrá el reproche de la oposición, que es su función.

Le desea suerte en el trabajo, ya que esa suerte y éxito serán al final la del municipio de Rincón de la Victoria, que es lo que les duele a todos.

Don Pedro Fernández Ibar de IU.LV-CA para la Gente. Le da la bienvenida a Oscar. Añade que la carta de presentación es el manifiesto que ha leído y las palabras que ha expresado en el pleno.



EXCMO. AYUNTAMIENTO
DE
RINCÓN DE LA VICTORIA
(MÁLAGA)

Después de llevar 10 años en política se ha encontrado a una compañera al lado con ideas afines, enfrentándose a una gran mayoría que no compartía sus ideas, lo cual ha sido gratificante. Se siente gratificado al estar junto a personas que, aunque no estén en su mismo grupo municipal, comparten muchas de sus ideas y que poco a poco van cambiando el municipio, para mejor, con nuevos retos, como los presupuestos participativos. Todo lo anterior es lo que le irán dando la razón, con hechos que vayan repercutiendo en beneficio de todos.

Al PP le agradece una vez más que le hagan protagonista en un día que no le correspondía.

Don Antonio Miguel Moreno Laguna de ARincón. Saluda a todos los presentes y a los que les siguen.

En primer lugar le da una cariñosa bienvenida a Oscar al Grupo Municipal Ahora Rincón, a la Corporación, al equipo de gobierno y a la vida política desde un cargo donde tomará decisiones que está seguro que van a beneficiar al Municipio.

Agradece los ofrecimientos de colaboración, especialmente si luego se demuestran con los actos. Tiene por norma no fiarse mucho de las palabras sino esperar a ver si los hechos las acompañan, pero en principio lo agradece.

Las palabras de Oscar definen cuál es la perspectiva política general que les ha movido a estar en política a los 3 concejales que están presentes, al círculo que les acompaña y a todo un movimiento a nivel nacional que tiene como intención apostar por el bien común desde la ciudadanía corriente, la que no había estado vinculado en política hasta el momento.

Está seguro que va a profundizar en las tareas que inició Sonia y que tanto han aportado, con su energía y tesón, además está seguro que va a añadir ideas nuevas que vendrán bien a todos y al Municipio de Rincón de la Victoria.

El movimiento se demuestra andando. Hoy es el primer paso y espera que sea el primero de muchos, que marquen un antes y un después en positivo para Rincón de la Victoria.

¡Claro que se puede Oscar!

Sra. Alcaldesa. En nombre del Grupo Municipal socialista y en el suyo propio le da la bienvenida y le desea mucha suerte y mucho acierto, que será en beneficio de todas y de todos.

Y no habiendo más asuntos que tratar, la Sra. Presidenta levantó la sesión a las diez horas y doce minutos, de todo lo cual certifico.

LA ALCALDESA,

EL SECRETARIO,

(Firmado electrónicamente al margen)